

lunes, 06 de junio de 2022

## Villalobos muestra su apoyo al sector de la peluquería y la estética de la provincia



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, se ha reunido, hoy, con miembros de la Junta Directiva de la Asociación de Peluquería y Estética de la provincia, presidida por Alejandro Lebrón.

La Asociación de Peluquería y Estética de Sevilla, creada en 2018, busca representar y defender los intereses de los profesionales del sector de la imagen y belleza en la provincia, al objeto de mejorar la regulación de la actividad profesional y

el desarrollo de una formación continua a fin de incrementar su competitividad. En este marco, como organización más representativa a nivel provincial, aglutina empresas asociadas en todas las áreas de su actividad, tales como peluquería, barbería, estética y maquillaje, entre otras. Esta Asociación es impulsora, además, de eventos como la Feria de la Belleza, Salud y Bienestar (Expobelleza Andalucía), y los Premios Picasso de Peluquería Andaluza.

Villalobos reconoció las "dificultades" por las que ha atravesado el colectivo de autónomos durante estos años de pandemia, "y, en especial, el sector de peluquería y estética", al tiempo que reafirmó el apoyo de la institución provincial, tanto en el plano de programas económicos, con el Plan Contigo, como en el ámbito de la formación, "en el que Prodetur ofrece cursos y seminarios específicos, como la jornada celebrada, recientemente, en La Algaba, con la colaboración de la propia asociación de estos profesionales.